
クラブライフ委員会  

開催日：２０２０年１月１４日(火)  ぶどう亭にて 

出席者         出席者：高橋(敏)、松木(祥)、坂(由)、菊地(俊)、清澤、片山、坂(重)、菊地(薫)    書記：品部(直) 

 

１． クリスマスカップ（12/7 土）について 

* ゴルフからの参加者 38名。パーティ参加者 110名程度。 

終日雨予報だったため、コンペはハーフプレイ可とした。←賢明な判断であったと思う。 

パーティは意外と盛り上がり良かった。 

ご協力いただいた各委員会・スタッフの皆様には深く感謝を申し上げます。 

賞品も多数ご協賛いただき、ありがとうございます。 

* 檜垣美子さんの司会は大変良かった。次回も是非お願いしたい。 

* バンドも非常に盛り上がり良かった。全員で繋がったトレイン（恋の片道切符）は圧巻であった。 

パーティ開始時刻の変更も何とか対応してもらい助かった。 

来年も中山育美とスイングフレンズおよびターキーさんに依頼したい。 

10代および 40代が知っている曲も入れて欲しいとのご意見をいただいたので検討したい。 

* 料理は、和・洋・中折衷だったが、ボリュームも有り美味しかった。 

来年は中華のみ等テーマを決めてのメニューも検討したい。 

* ビンゴのやり方を再考したい。 

* 参加申込みが昨年より少なかった。当日のみ宿泊可能にはできないだろうか。 

 

２. クラブハウス内改善項目進捗報告について（別紙参照） 

* 別紙のとおり従業員各位の努力により大きく改善が進みました。ご尽力に感謝します。 

* 以下の改善検討を引き続きお願いしたい。 

・男女ロッカー室の床、傷みが激しい。 

・ラウンジの本棚（誰も読まないであろう本）←当委員会にて撤去・変更しても良いでしょうか？ 

 

３. その他 

* 餃子が美味しいので、昼にも提供して欲しい。人気メニューなのでもっと沢山作って欲しい。 

ブリックの看板メニューにしてはどうか。 

* テイクアウトの品揃えを再考して欲しい。 

意外性なモノがあると嬉しい。ex.唐揚げの串刺しとか。 

カレーパンの揚げ方が悪い時があったので気を付けて欲しい。 

朝のコーヒーが無料だと嬉しい。（コーヒーマシーンでなくて良いので） 

* コース内の自動販売機が欠品が多くて不便。細かな対応ができないなら、提携先を変える検討も

必要なのではないか。 

* コース内のトイレが綺麗になった。今の状態をキープして欲しい。 

* 入口ゲートをもっと閉めても良いのではないか。開いている時間が長すぎる。セキュリティカー

ドを使用してもらった方がプライベート感が高まるのではないだろうか。 

* 女子浴室内で、洗顔フォームはブースに１ケずつ置いて欲しい。 

* 女子ロッカーのマッサージチェアは傷みが激しい。提供してくれる人を募るのはどうだろうか。 

 

次回の委員会 

２０２０年２月１２日（水）１８：３０～ ぶどう亭にて               以上 


